

— A —  
FUEGO  
LENTOALFREDO  
GONZÁLEZ  
CASTRO

## #OPINIÓN

*Conflictos internos,  
intereses mezquinos  
y amagos judiciales  
mantienen en vilo  
a quienes buscan  
competir por el  
Gobierno de la  
capital del país*

MORENA Y EL FRENTE SE  
ENREDAN CON ELECCIÓN DE  
CANDIDATOS EN LA CDMX

**I**ncertidumbre es el nombre del juego en los procesos internos para elegir candidatas o candidatos al Gobierno de la Ciudad de México, tanto en **Morena** como en el **Frente Amplio por México**, conformado por PRI, PAN y PRD.

En la oposición, por ejemplo, nadie tiene certeza en este momento sobre el método que usarán para designar a quien los representará en las elecciones del próximo año. Lo único que medio saben es que cada uno de los tres partidos presente a un hombre y a una

mujer como su propuesta y será el **5 de noviembre** cuando, según han dicho, se conozca la metodología.

Pero mientras eso pasa, existe una guerra oculta entre panistas, priistas y perredistas, porque todos quieren quedarse con la candidatura, a pesar de que existía un acuerdo preliminar para que **Acción Nacional** lleve mano en la designación. Y hasta donde se sabe, las huestes de **Marko Cortés** y **Andrés Atayde** siguen en lo dicho: uno de los suyos (**Santiago Taboada**) será el candidato, aunque abrieron el proceso e incluyeron, como segunda opción, a **Lía Limón**, a quien negaron ayer la licencia para separarse como alcaldesa en Álvaro Obregón.

Además, los panistas tienen una disputa con el priista **Adrián Rubalcava** quien, en los últimos días, se colocó también como uno de los favoritos en las encuestas y cuenta con el apoyo de otros integrantes de la alianza, como la alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**.

Porsí fuera poco, Taboada está metido en serios aprietos. La Fiscalía General de Justicia, que encabeza **Ernestina Godoy**, tiene un expediente en su contra y pronto se darán a conocer detalles. No descartan nuevas órdenes de aprehensión contra panistas relacionados con el "Cártel Inmobiliario", aunque nadie se atreve a decir si es el caso del alcalde con licencia de Benito Juárez. Este y otros elementos dejan ver un panorama poco alentador para la cúpula del partido azul y sus aliados del PRI y del PRD que, si no fuera por Adrián Rubalcava, estarían sin una propuesta consistente para competirle a Morena. Es decir, el FAM carece de argumentos para cantar victoria y, por el contrario, las cosas se le enredan más conforme avanza el tiempo.

**LA REBELIÓN DE LOS VERDES.** Pero entre el partido quinda y sus aliados también se llevan pesado. El diputado

**Jesús Sesma**, del PVEM, advirtió que sólo irán en alianza en la CDMX si el candidato es **Omar García Harfuch**, el favorito de las encuestas. Su corazón no está con **Clara Brugada**, la representante del sector más duro de Morena.

Lo que dejó ver con esta declaración es que los verdes harán valer como oro el porcentaje de su votación, no sólo en la CDMX sino en gubernaturas, diputaciones y las senadurías. Se alinean con el proyecto de **Claudia Sheinbaum** en la ciudad y le garantizan una alianza de cara al 2024, sobre todo para alcanzar la mayoría que requiere la abanderada de la 4T en el Congreso de la Unión.

De lo contrario, existe el riesgo de que llegue debilitada a la **Presidencia de la República**, sin un congreso fuerte para arrancar su administración y emprender las reformas que le herede López Obrador.

*El Frente Amplio  
por México  
carece de  
argumentos para  
cantar victoria*

**A UNOS DÍAS DE QUE** se defina la lista definitiva de candidatos de Morena a ocho gubernaturas y la CDMX, existe el riesgo de que crezcan las fracturas como en el caso de Chiapas, donde cada vez cobra más fuerza el

rumor de que el senador **Eduardo Ramírez** se enlistará en las filas del PAN para buscar el gobierno estatal.

**COMO LO HACE CADA AÑO**, el presidente Andrés Manuel López Obrador viajará este **Día de Muertos** a Tabasco para visitar las tumbas de su señora madre, doña **Manuelita Obrador**, y la madre de sus hijos mayores, **Rocío Beltrán**.

**Y como dice el filósofo... Nomeacuerdo:** "La incertidumbre es el lugar donde todas las respuestas están ocultas".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ